

マップを  
みてね！

# ながさき あまくさ れきし し みんなは、長崎や天草の歴史を知っているかな？

あまくさ 天草にはたくさんキリシタンの施設があるよ

3



いまから450年ほど前に、イエズス会宣教師フランシスコ・ザビエルが日本にキリスト教を伝えた。長崎や天草は、昔から海を通じて海外の文化を受け入れることに慣れていたので、すぐにキリスト教も広まったんだ。



キリスト教といっしょに西洋の優れた技術や鉄砲なども持ち込まれた。天草では活版印刷機による本の印刷が行われていたんだ。しかし、キリスト教の広まりを恐れ、江戸幕府はキリスト教を禁止するんだ。



みんなも知っている「天草四郎」をリーダーとする「島原・天草一揆」のあと、江戸幕府のキリストン取締りはますます厳しくなったんだ。絵踏はその代表例だ。



それでも、キリストン信者は250年もの間、ひそかに信仰を継承してきたんだ。そして、明治時代になるとキリスト教が認められ、それぞれの集落に教会が建っていったんだ。

こうした歴史のなかでも、長崎や天草は、江戸幕府によるキリストンが弾圧された場所や、独自のキリストン信仰を育み密かに信仰を継承した遺跡や集落が多く残っていて、注目されているんだ。

## 世界文化遺産

### 「長崎と天草地方の 潜伏キリシタン関連遺産」は、

12箇所の遺跡や集落で構成  
されているんだよ！！



### 天草の崎津集落

じゃあ、最後に「天草の崎津集落」について勉強していこう。

4